

L'année 2011 s'est éteinte et nous vivons depuis quelques jours les prémices de la nouvelle année.

Mais 2012 n'est pas une année comme les autres. Vous le savez sans doute, le calendrier bénéficie pour cet exercice d'un jour supplémentaire, année bissextile oblige.

Cette particularité méritait bien que notre club marque lui aussi son empreinte en 2012 . La première nouveauté est que nous jouerons à partir de fin avril-début mai dans un boulodrome couvert tout neuf, d'une surface de jeu d'environ 300 m² , auquel s'ajoute un espace extérieur de même dimension.

La seconde bonne nouvelle est que nous avons décidé de mettre l'accent sur la promotion de notre sport près des jeunes. Cette action sera le fil conducteur du développement constant du club désormais dirigé par un tout nouveau Président (cf « Le mot du président »)

Avec un si beau challenge et au moins une journée de plus pour y concourir, 2012 ne peut être qu'une Bonne Année !

Meilleurs vœux à toutes et tous.